

Le Maire Vice-Président du Conseil départemental Madame, Monsieur Souhairant garder Vanony mat:

Réf.: DGS/PdQ/MC/SO

Chère Madame, Cher Monsieur,

Dans le cadre de la Politique des Quartiers, mon Adjointe Marie-Christine Repetto-Lemaître, m'a rendu compte de votre entretien lors de sa permanence de proximité du 18 juin dernier.

A cette occasion, vous avez évoqué vos inquiétudes concernant le projet de rénovation du stade des Hespérides.

Indépendamment des éléments de réponses qui vous ont été apportés par mon Adjointe, Françoise Bruneteaux, lors du Forum Citoyen du 23 juin dernier, je tiens à vous rassurer et vous apporter les précisions suivantes qui, je l'espère, seront de nature à répondre à vos attentes :

- En premier lieu, il convient de préciser qu'il s'agit bien, à ce jour, <u>du lancement</u> <u>d'études de faisabilité techniques et financières</u> de cette hypothèse de modernisation et d'amélioration de l'espace public;
- La délibération concernant cette démarche a été votée à l'unanimité des membres du Conseil Municipal, tous groupes confondus, le 4 avril dernier ;
- Une fois ces études finalisées, et si celles-ci viennent confirmer la possibilité et l'opportunité de réaliser de tels aménagements, les riverains seront bien entendu associés à la réflexion sur les modalités techniques et pratiques de ce projet afin d'envisager, en concertation, les conditions de sa concrétisation éventuelle;
- Vous indiquez ne pas cautionner la création d'un parking pour la période estivale. Or, cet aménagement d'une durée de deux mois maximum, répondrait à une demande de riverains comme des commerçants du quartier. Il permettrait d'éviter, durant cette même période, les passages nombreux et réguliers d'automobilistes à la recherche d'une place de stationnement et serait bien entendu, si sa création s'avèrerait techniquement possible, <u>parfaitement sécurisé</u> (via l'installation de caméras), <u>éclairé</u> (avec la pose de luminaires adaptés) et <u>intégré visuellement à l'environnement</u> (grâce à un revêtement estival en enrobé coloré).

Par ailleurs, j'ai initié dès 2014 des actions d'amélioration des équipements sportifs de notre commune. C'est l'un des axes majeurs de la politique d'aménagement urbain, de développement touristique et de culture du bien-être que j'ai engagée pour Cannes.

Là-aussi, je tiens à vous rassurer. Le stade des Hespérides restera un site dévolu au sport - en particulier au football - et la pose d'une surface synthétique amovible et adaptée, conforme aux attentes du club usager compte tenu de sa modernité et de son confort d'utilisation, est également en cours d'étude technique. L'hypothèse que nous étudions, si elle se concrétisait, permettrait au club utilisateur de commencer plus tôt dans la saison ses entraînements et matchs.

Enfin, cet aménagement n'est qu'un élément d'un tout, structurant pour le quartier. En effet, non seulement le stade des Hespérides dans son intégralité sera réhabilité et embelli, mais encore les espaces verts seront requalifiés, ce qui valorisera le secteur et les immeubles à proximité pour un cadre et une qualité de vie améliorés.

Loin d'apporter des nuisances dans ce quartier que nous voulons toujours plus valoriser dans le respect de ce qu'il est et de ce qu'en attendent les riverains, la rénovation de cet équipement constituerait un atout supplémentaire de son image extrêmement qualitative.

Je tenais à vous faire part de ces éléments de suivi et de précision qui, je l'espère, répondront à vos attentes.

Restant à votre disposition, ainsi que Marie-Christine Repetto-Lemaître, je vous prie de croire, Chère Madame, Cher Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire, chère Madame, cher Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire, chere Madame, cher Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire, chere Madame, cher Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire, chere Madame, chere Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire, chere Madame, chere Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire, chere Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire, chere Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire, chere Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire, chere Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire, chere Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs et de le croire de le croire

1592

Le Maire.

David LISNARD

Copies : - Marie-Christine Repetto-Lemaître, Adjointe au Maire notamment déléguée aux solidarités - Françoise Bruneteaux, Adjointe au Maire notamment déléguée aux travaux